口

こんにちは!

~きびしく 高く 美しく~

第21号 令和5年7月20日発行

<発行元> 島根県立安来高等学校 〒692-0031 島根県安来市佐久保町115 TEL 0854-22-2840 FAX 0854-22-3612

6/15余 2年生「総合的な探究の時間」授業 「10人に聞いてみよう! |

自ら問いを立て、それに対しての答えを探し出す総探活動。 昨年度の「YOUは安来で何してる? | 「トークフォークダ ンス」を経て、生徒が設定した課題に対し、まずは身近な 人たちに『聞く』ことから始めてみました**♬**





美容







今のところ、こんなテーマが 上がっております!

やすぎ旅・ デザイン

イラスト • 絵

スイーツ (アレルギー 対応)

チャリ旅

コミュニティ スペース

チャンネル

ネットで 魅力発信

安来の人 安来のPR

演劇

リハビリ ・怪我

米農家

川の環境・ 魚・チャリ

若者

2れからどんな活動ができるのか!?

入院中の

ゲーム センター

音楽 (吹奏楽)

本・図書館

音楽 (その他) 縁の下の 力持ち

世代間 交流

バレー 宣伝

まつり

スマホとの向き合い方

高齢者 (ゲーム) ソフト ボール

動物 (保護)

安来の

高齢者 (スポーツ)

高齢者 (健康づくり) 地域のみなさま、ご協力お願いします!

動物 (カフェ) 飲食店 (宣伝)

高齢者

外国の方

スポーツ (少年野球)

子ども (家族写真)

動物 (ペット) 安来の飲食店 (ラーメン)

(おしゃべり)

外国の方 (アニメ)

スポーツ (観光)

子ども (保育者として)

子ども (子育て支援)

安来の飲食店 (商品・レシピ開発)

スポーツ (交流)

> スポーツ (怪我予防)

スポーツ (子ども)

(交流)

スポーツ(健康)

これからの生徒たちの取り組みが とても楽しみですね!









6/11年7月1日生

島根県立大学×安来市×安高×情報

「KENDAI未来アトリエ」

Inやすぎ懐古館一風亭

島根県立大学と安来市が連携して企画し2年目となるこの事業。安来高校と情報科学高校の生徒を対象に、県立大教員・学生、安来の社会人(地域講師)などが交流しながら、自分と地域の未来を考えるキャリア講座。1回目の交流ワークは6月11日に『地域の仕組みを作る・動かす仕事』として、行政・金融・ソーシャルビジネスの方々に、また2回目の交流

ワークは7月1日に「モノ・コト・トキを作り出す仕事」として、農業 鉄鋼業・IT・メディア・伝統工芸の方々にお越しいただき「この仕 事を目指したきっかけ」「学び続けていること」「やりがい」などに ついて、生徒たちと交流しながら熱くお話いただきました。

社会人や大学の方の話を聞けて 生徒の声 良かったです。 自分はまだ将来の夢が定まってない

ので、とても参考になりました。 次回も楽しみにしています!

(3年男子)















私は進路についてよく考えるきっかけが欲しい と思い未来アトリエに参加しました!今回はITや

産業のお仕事をされている大人の方々から話を聞きましたが、みなさん今の職業に就くまで色々なドラマがあり「楽しいな~」と思いながら聞きました。さらに参加する高校生・大学生・大人の方々は会話やたくさんの質問を通して、始まる前よりも笑顔が増えていました!地域のたくさんの大人や大学生と関わり支えていただき、エネルギーを共有し合う環境を作ってもらえることに、私たちはとても恵まれているなぁと実感しました。そしてこれからの進路についてより深く考え、自分にプラスになることを見つけるきっかけにもなりました!思ったことはすぐ行動!なんとかなるさ精神で、次回も楽しみになるくらい充実した時間を過ごすことができました!(3年女子)

地域講師さまの声 一生懸命メモを取る姿など、しっかり話を聞いてくださり、話をしていても気持ちよかったです。みんないい目をしていました!我が子が高校生になったら参加してほしいです。(地域講師)

地域講師さまの声 将来を明確に考えている生徒さん、まだ漠然としている生徒さんとさまざまいらっしゃいましたが、みなさん共通して、この事業の中で何か気付きやきっかけを得たい!という気持ちが伝わってきました。(地域講師)

地域講師さまの声 生徒と働く大人では世界の 見え方が違う。それを今の うちから気付いて知っていこうとする。今後 の自分のために学んでいこうとするその姿に とても感動しました。(地域講師)

--次回、「人の人生によりそう仕 事」交流ワークは8月12日単です!





ちょっと教えて! **安高ライフ**月

Vol.17

~編集後記~ 🥒

本格的に1年生も2年生も「総合的な探究の時間」授業が動き始めました月まだまだ明確な取り組み内容が決まっている訳ではありませんが、生徒たちはそれぞれに「誰かの幸せのために・・・」と試行錯誤しております(;'∀') 今後の生徒たちの活動が実り多き取り組みになるためには、地域のみなさまのご協力が必要不可欠です!!今日もあちらこちらと地域のみなさまにお願いしまくる山根ですが、みなさま嫌がらないでくださいね~(;"∀") 山

瞳状爆状瞳状瞳状爆光瞳光捻电瞳光

安高のアレコレをリルー方式で生徒さんに発信してもらいます! 今月は3年生の住田 杏菜さん~♬

こんにちは!!安来高校3年の住田杏菜です!この文章を書いているのが球技大会の直前なので、球技大会の意気込みを書きます!安来高校の球技大会と言えばバレーボールとバスケットボールがあります。3年生はバレーしかできません。だから今回の球技大会は3年生にとって最後の球技大会になります。校庭でブレーした1・2年の頃とは違い、体育館の中でブレーできるのは3年生の特権です!当たって砕けろの精神でクラス

次は、増田花音さん(3年)にバトンをつなぎますっ!!

一丸となって優勝目指します!